



#CASOSEGALMEX

Aclarados, 2,700 mdp

**TITULAR DE LA SFP
INFORMA SOBRE LAS
INVESTIGACIONES
DEL FRAUDE POR
9 MIL 500 MDP**

ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de la Función Pública informó que en el caso de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) se han aclarado hasta el momento, 2 mil 700 millones de pesos del presunto fraude por 9 mil 500 millones de pesos.

En su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Transparencia y Anticorrupción y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de

Diputados, el titular de la dependencia, Roberto Salcedo, dijo que se ha hecho un enorme trabajo, y el monto señalado va a la baja.

“A la fecha, con base en las investigaciones de todas las evidencias, ya se aclararon y se solventaron 2 mil 700 millones de pesos, por lo que de 9 mil 500 millones se ha bajado a 6 mil 800 millones de pesos lo que está por aclarar. De esos 6 mil 800 millones de pesos, 3 mil 700 están en proceso de aclaración, todavía no podemos determinar si hay daño patrimonial o no de esa cantidad”, detalló el funcionario.

Destacó que de 2021 a la fecha se redujo el porcentaje de adquisiciones directas a 15.9% y “se emitieron 250 resoluciones sancionatorias a proveedores y contratistas”.

FOTO: CUARTOSCURO



• **COMPARECENCIA.** Roberto Salcedo ante diputados.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

5

06/12/2023

LEGISLATIVO

**DETALLAN
AVANCES**

- En el caso Segalmex están involucradas 87 personas.
- Denuncias penales, asociadas con enriquecimiento ilícito.
- Se impusieron multas que ascendieron a mil 102 mdp, dijo.